

Estudiantes promueven el voto a través del foro Hermosillo Trasciende



La FETEC (Federación de Estudiantes del Tec), el Comité de Participación Estudiantil y la sociedad de alumnos de la **Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno (SACIS)** crearon el foro [Hermosillo Trasciende](#).

“Hermosillo Trasciende nació de un deseo en conjunto por crear un espacio de diálogo y difusión de las propuestas de las y los candidatos por la Alcaldía de Hermosillo” comentó **Diana González**, miembro de la SACIS.

Hermosillo Trasciende estuvo organizado por una serie de preguntas realizadas por la comunidad del campus.

El orden en la participación de la candidata y los candidatos en el podio fue sorteado el día 22 de mayo con la presencia de los representantes de los diferentes comités de campaña.

Los temas se expusieron en tres bloques y fueron: **Servicios públicos municipales, seguridad pública y planeación urbana y movilidad**. El tiempo de respuesta para cada candidato fue de un minuto y medio.



width="920" loading="lazy">

El **director de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno, Eduardo Tapia Romero**, mencionó cómo surgió la inquietud de la comunidad para generar este espacio.

“Como educador me he percatado de que cada vez existe una mayor conciencia e interés de parte de las generaciones sobre el tema político” agregó.

La **estudiante de Derecho y Relaciones Internacionales, Diana Fernanda González**, compartió los motivos por lo que pretende involucrarse en actividades de esta índole.

“Lo que me motiva es conocer las propuestas y en base a eso tomar una decisión informada y responsable, también nutre mi conocimiento en relación a temas de mi carrera”.

El director también explicó que fueron más de tres meses entre reuniones para definir fechas, dinámica y los temas a exhibir en el foro **“Hermosillo Trasciende”**

“Fueron muchos actores que intervinieron, por lo que la coordinación era importante. Creo que el producto final hace patente un trabajo de mucha planeación, reflexión y constante mejora” mencionó Eduardo.

Uno de los retos que se presentaron ante el comité organizador fue el tiempo, ya que las campañas políticas se ajustaron a un periodo más breve y esto complicó la agenda de las y los participantes.

“Tuvimos que reprogramar el evento en varias ocasiones por la disponibilidad de los actores políticos” comentó Eduardo.

Eduardo también expresó su sentir sobre la flexibilidad presencial de este evento.

“Fue una gran experiencia. Tuve siempre presente a mis estudiantes durante el foro, tenía todas las ganas de que disfrutaran del fruto de su trabajo: mi agradecimiento de corazón para ellas y ellos”.

Antes de finalizar, Diana añadió *“me siento muy feliz con el resultado, se logró el objetivo planteado desde el inicio, que era dar a conocer las propuestas de cada uno de los candidatos”.*

*“Invito a cada una de las y los jóvenes a participar este próximo **6 de junio** y en base a su criterio hacer la mejor selección para nuestro próximo alcalde o alcaldesa”* concluyó la estudiante.

Hermosillo Trasciende se realizó en el **Salón de Congresos** del **campus Sonora Norte** el pasado miércoles 26 de mayo.

La candidata y los candidatos que participaron en el foro fueron:

- **Antonio Astiazarán**, “Va por Sonora”
- **José Celaya**, “Partido del Trabajo (PT)”
- **Francisco Félix**, “Fuerza por México”
- **David Figueroa**, “Movimiento Ciudadano”
- **Mirna Sotomayor**, “Partido Encuentro Solidario”
- **José Carlos Ornelas**, “Redes Sociales Progresistas”

“Creo que en el foro fue evidente que hay conocimiento de lo que acontece en el entorno social, político y económico; esto se mostró en la calidad de las preguntas y las intervenciones introductorias a cada bloque” concluyó Eduardo.